

Communiqué de presse du Conseil administratif

Aux représentant-e-s des médias

16 mars 2022

Locaux pour l'Hospice général

Le Conseil administratif a décidé d'attribuer la salle du Môle à l'Hospice général afin qu'il puisse organiser un premier accueil et une primo-information pour les réfugié-e-s d'Ukraine. Cette salle sera partagée avec les Colis du cœur, qui y poursuivront leurs distributions de colis alimentaires. Cette mise à disposition est effective immédiatement et pour une durée renouvelable de 90 jours.

Le Conseil administratif manifeste ainsi sa contribution concrète à l'action menée par le Canton de Genève pour accueillir dignement les personnes fuyant la guerre en Ukraine.

Contact

Mme Manuelle Pasquali, adjointe de direction en charge de la communication Département de la cohésion sociale et de la solidarité 079 446 40 13 - manuelle.pasquali-deweck@ville-ge.ch

Service culturel : départ de la cheffe du service le 30 avril prochain

Le Conseil administratif a pris acte du souhait de Madame Kate Reidy, de ne pas poursuivre sa mission à la tête du Service culturel de la Ville de Genève (SEC). Son départ sera effectif le 30 avril prochain. Le Conseil administratif tient à relever son professionnalisme, sa pleine collaboration, et la pertinence des analyses et actions qu'elle a entreprises dès son arrivée au SEC le 1^{er} juillet dernier.

Le Conseil administratif souhaite d'ores et déjà à Mme Reidy plein succès pour la suite de ses projets et la remercie vivement pour son investissement durant ces 9 derniers mois. L'organisation de l'intérim du service sera communiquée ultérieurement. Le poste sera remis au concours selon les conditions usuelles.

Contact

M. Félicien Mazzola, Département de la culture et de la transition numérique 022 418 95 25 - 079 542 66 50 - felicien.mazzola@ville-ge.ch